

自己実現 自主自立 本物の笑顔のために

東の風



平戸市立田平東小学校
学校便り

やさしく
かしこく
たくましく

No.67
平成29年12月8日(金)
文責 園田

学校教育目標：心豊かで自ら学びたくましく生きる子どもの育成

僕達、私達、こんなこともできるよ！

早いもので2学期に登校するのも、残りは10日となりました。1学期の71日間(1年生は69日間)の上に、更に2学期の77日間の学びが12月22日(金)終業式の日まで毎日積み重なってきています。下記の写真は、1年生の図工の作品です。1年生15名は、初めての小学校生活を過ごしながら出来ることを一つずつ増やし、そして出来ていたことも、より一層上手にできるように学習し、生活してきました。そのほんの一部ではありますが、目に見える成長の証としてちょっとだけご紹介しします。



なわとび
おがわ かりな

のぼりぼう
えがわ ありさ

タイヤとび
はまむら りんたろう

1年生はこんなに成長しています。



ゾウだぞう?
よしぶく あやと

かんぱれ、ゴッラ
つら川 さと

うさぎのおゆうぎ
たに川 空ほ

絵は読書感想画。紙版画は遊具で遊んでいる様子です。工作は身の回りの物を組み合わせて使い動物やロボットなどを作っています。どれも子どもらしい発想があり、のびのびとした表現や工夫、色づかいで素晴らしい作品が出来上がっています。粘土細工は、その細やかさに驚き、関心しました。こんなに小さなものを器用にきれいに作り表現できるんですね。作品を見ているだけで幸せな気分になります。子ども達もっているかってすごいですね。